

## ABSTRAK

### **Clarasadja Nafalah: Analisis Laporan Keuangan Sebagai Dasar Pengambilan Keputusan Investasi Saham Pada PT Bank Syariah Indonesia Periode 2020-2023.**

Penelitian ini dilakukan untuk menganalisis laporan keuangan PT Bank Syariah Indonesia (BSI) sebagai dasar dalam pengambilan keputusan investasi saham pada periode 2020-2023. Latar belakang penelitian ini berangkat dari pentingnya informasi keuangan dalam menilai kinerja perusahaan dan prospek investasi, terutama bagi investor yang ingin berinvestasi di saham berbasis syariah. Permasalahan utama yang diangkat adalah bagaimana laporan keuangan dapat digunakan untuk mengukur stabilitas dan profitabilitas BSI serta bagaimana faktor-faktor keuangan tersebut mempengaruhi keputusan investasi. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi kinerja keuangan BSI dengan metode analisis komparatif serta menilai apakah saham BSI layak menjadi pilihan investasi berdasarkan data historisnya.

Landasan teori yang digunakan meliputi konsep laporan keuangan, prinsip akuntansi syariah, serta teori investasi dalam ekonomi Islam. Data yang digunakan bersumber dari laporan tahunan BSI periode 2020-2023 yang kemudian dianalisis untuk melihat tren kinerja keuangan dan relevansinya terhadap keputusan investasi saham.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif eksploratif dengan pendekatan studi kasus dan kualitatif. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis komparatif laporan keuangan, termasuk analisis rasio profitabilitas dan rasio penilaian pasar.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa PT Bank Syariah Indonesia mengalami pertumbuhan yang positif dari sisi aset, ekuitas, dan profitabilitas selama periode penelitian, meskipun terdapat fluktuasi pada liabilitas dan rasio penilaian pasar. Penilaian saham dengan metode *Discounted Cash Flow* (DCF) menunjukkan bahwa saham BSI dalam beberapa periode berada pada kondisi *undervalued*, yang memberikan peluang bagi investor untuk membeli dengan harga lebih rendah dari nilai wajarnya. Secara keseluruhan, penelitian ini menegaskan bahwa laporan keuangan dapat dijadikan sebagai dasar yang kuat dalam pengambilan keputusan investasi saham, terutama bagi investor yang ingin berinvestasi di sektor perbankan syariah.

**Kata Kunci:** Kinerja Keuangan, Pengambilan Keputusan Investasi, Bank Syariah Indonesia, *Discounted Cash Flow*, *Undervalued*.